

## COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

**PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA**

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

### Varía 25.6% crédito automotor a agosto de 2015

- **EL FINANCIAMIENTO ESTÁ 13.2% POR ENCIMA DE 2007, AÑO EN QUE SE COLOCARON 461 MIL 870 VEHÍCULOS A CRÉDITO**
- **AUNQUE SIGUE BAJANDO, LA INTERNACIÓN DE USADOS EXTRANJEROS AÚN REPRESENTA 13.6% DE LAS UNIDADES NUEVAS VENDIDAS**
- **LAS CIFRAS DE VENTAS DE AUTOMOTORES EN SEPTIEMBRE Y SU ACUMULADO 2015 SON HISTÓRICAS PARA MÉXICO**

MÉXICO D.F. A 6 DE OCTUBRE DE 2015.- De enero a agosto de este año, 522 mil 749 vehículos se han comercializado a través de un crédito, es decir 106 mil 663 más respecto al mismo lapso de 2014, afirmó Guillermo Rosales Prieto Treviño en Conferencia de Prensa.

El Presidente Ejecutivo de la AMDA dijo que estas cifras están 13.2% por encima de las registradas en 2007, cuando se financiaron 461 mil 870 unidades.

Por tipo de crédito, las Financieras de Marca mantuvieron el 66.6% del mercado con 347 mil 994 automotores; Bancos con el 27.7% y 144 mil 743 vehículos, y Autofinanciamiento 5.7% con 30 mil 12 unidades.

“Es así que del total de ventas en el periodo enero-agosto de 2015, 63% se financiaron”, puntualizó.

Sobre la importación a México de usados, el Presidente Ejecutivo de la AMDA afirmó que entre enero y agosto de 2015 se internaron 113 mil 552 vehículos, 247 mil 697 menos, equivalente a una disminución de 68.6 por ciento.

“El total de unidades de este tipo internadas en lo que va del año todavía representa el 13.6% de las unidades nuevas vendidas entre enero y agosto”, confirmó Prieto Treviño.

En cuanto al comercio de automotores cero kilómetros entre enero y septiembre de este 2015, el representante de los distribuidores en todo el país dijo que el avance de 19.7% se trató de un porcentaje nunca antes visto en México para un periodo similar en el pasado, colocando 944 mil 907 unidades (155 mil 339 más).

Por segmentos en el periodo de referencia, Deportivos creció 66.7% con 6 mil 581 automotores, 2 mil 633 adicionales respecto a enero-agosto del año pasado; Subcompactos alcanzó 32.2% con 346 mil 12, 84 mil 188 vehículos más; Usos múltiples varió 19.2% con 189 mil 637 unidades, 30 mil 483 adicionales; Camiones Pesados (Clases 1, 2 y 3) subió 12.7% con mil 220 (137 más); Camiones ligeros 10.9% y 120 mil 696 (11 mil 849 adicionales); Compactos 10.7% con 233 mil 830 (22 mil 658 más) y Lujo subió 7.8% con 46 mil 931, es decir 3 mil 391 automotores adicionales.

La colocación de unidades nuevas en el noveno mes de 2015, el directivo de la AMDA confirmó que éste índice fue de 24.9% con 111 mil 330 vehículos, 22 mil 217 adicionales comparado con el mismo septiembre del año pasado.

Prieto Treviño expuso que Deportivos tuvo 134.5% de avance con 837 vehículos, 480 adicionales; Subcompactos alcanzó 37.3% de crecimiento con 39 mil 508 automotores colocados, 10 mil 727 más; seguido de Usos múltiples con 25.1% y 23 mil 247 unidades, 4 mil 661 adicionales; Camiones ligeros subió 20.1% con 14 mil 740 (2 mil 462 más); Compactos 14.1% con 27 mil 300 colocados, 3 mil 384 adicionales; Camiones Pesados incrementó 13.8% con 165 unidades (20 más) y Lujo 9.5% colocando 5 mil 533 (480 adicionales).

#### **Acerca de la AMDA:**

*Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a mil 800 distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).*